

## Destaca Nuño crecimiento en educación



El Secretario de Educación, Aurelio Nuño (derecha), destacó el crecimiento de la educación media y superior en el País durante el sexenio. Foto: Maricarmen Galindo

Juan Valdovinos

**Guadalajara, México (04 julio 2016).**- El Secretario de Educación, Aurelio Nuño, destacó el crecimiento de la educación media y superior en el País durante el sexenio, y vio a Jalisco como un Estado dentro de los estándares educativos más competitivos.

En su visita a la inauguración del Centro Universitario de Tonalá, Nuño expuso cómo en 2012 a nivel nacional la cobertura de la educación media superior era del 66 por ciento, mientras al día de hoy este indicador ha subido a un 79 por ciento.

"La meta sexenal es de 80 por ciento, que seguramente la vamos a rebasar y es muy posible que en el año 2018 estemos con una cobertura de 85 por ciento", señaló.

De acuerdo con el funcionario federal, estas cifras colocarían a México en un nivel cercano a las ofertas educativas de los países más desarrollados.

Por otra parte, la educación superior inició el sexenio con un universo de 32 por ciento, y ha subido en tres años tres puntos porcentuales, manteniendo la cobertura en un 35 por ciento, pero con la meta de lograr un 40 por ciento a nivel nacional.

"Y en estos indicadores Jalisco está también, junto con el nivel nacional, a la vanguardia, es decir, mantiene porcentajes muy similares a los que se tienen a nivel nacional", dijo Nuño.

Dentro de las instalaciones del CUTonalá, el Secretario ofreció apoyar a la Universidad de Guadalajara para ampliar la matrícula estudiantil del campus de 5 mil a 15 mil alumnos, además garantizó el recurso federal restante.

"Sé que hay planes de poderse seguir expandiendo; poder pasar de una matrícula de 5 mil estudiantes y miembros de toda esta comunidad universitaria, que podamos llegar a 15 mil.

"Por lo pronto, lo que le digo y repito aquí es que los 80 millones que quedan para este año están garantizados para que puedan continuar con las obras (de crecimiento del Centro)", le aseguró al Rector General de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla y a la comunidad universitaria.